



Pressemitteilung Nr. 223

Bunte Grüße aus dem Robinsondorf

Neue Fotowand in Neunkircher Freizeiteinrichtung

Die beliebte Freizeiteinrichtung Robinsondorf hat ein neues Highlight. In der Nähe des Haupthauses wurde eine Fotowand mit Ausschnitten aufgestellt, durch die man nun die Köpfe stecken kann. Mit diesen Fotos können die Nutzerinnen und Nutzer nun liebe Grüße aus Neunkirchen in alle Welt versenden.

Der Zentrale Betriebshof hatte hierzu eine Holzwand vorbereitet und vor Ort installiert. Gestaltet wurde sie im Rahmen einer gemeinsamen Aktion der Jugendbüros des Landkreises Neunkirchen. Unter Anleitung des Graffiti-Künstlers Edem Dippel sprühten Jugendliche aus dem Landkreis das thematisch zum Robinsondorf passende Motiv mit viel Freude und Kreativität: Wie der Namensgeber kann man sich so auf einer karibischen Insel unter Palmen wiederfinden. Das farbenfrohe Kunstwerk steht in Zukunft allen Besuchern des Robinsondorfes als Fotomotiv z.B. für Gruppenfotos zur Verfügung.